## Message de Stéphane GOUDET:

ON ROUVRE!!!

L'Établissement Public Territorial Est-Ensemble-Grand-Paris confirme la réouverture du cinéma Le Méliès de Montreuil et de tous les cinémas publics du Territoire le mercredi 24 juin 2020 à 14h. Alors, on s'y voit bientôt ?

En attendant, poursuite des rencontres sur la plateforme La 25e heure /

- > Olivier Assayas ce jeudi à 20h 15 avec Cuban network (4,50€),
- > mardi 9 20h 30 *Haingosoa (3,50€)*,
- > samedi 6 à 20h 30 Ma Folle Semaine avec Tess (3,50€),
- > lundi 8 à 20h 15, Le meilleur du court, avec l'agence du court métrage (3,50€),
- > "Mon nom est clitoris", mercredi 17 à 20h 15 (6€),

À très bientôt, donc Michel 4 juin 2020

## Message de Stéphane GOUDET sur facebook:

Le Méliès de Montreuil rouvre le 24 juin, en présence de Nicolas PHILIBERT, pour rendre hommage aux personnels soignants. Nous serons très heureux de vous accueillir de nouveau dans nos salles. Pour garantir la sécurité de tous, spectateurs et membres de l'équipe, il nous faudra faire respecter des règles exceptionnelles :

- Pour entrer dans le cinéma; accéder aux caisses dans le hall et prendre part aux files d'attente qui se trouvent dans la nef, le port du masque est strictement obligatoire, à partir de l'âge de 11 ans.
- Il vous est demandé de ne pas rester dans le hall. Une distance d'un mètre minimum doit être respectée dans toutes les files d'attente, comme l'indique le marquage au sol devant les caisses.
- Les billets seront de préférence achetés sur Internet. Afin d'éviter les échanges de main à main, ils seront montrés et non plus donnés aux ouvreurs, qui n'auront plus à les déchirer.
- Les spectateurs sont autorisés à retirer leur masque dans la salle de cinéma, durant le temps des projections.
- Du gel ou une solution hydroalcoolique est mis à votre disposition en plusieurs points du cinéma.
- Les portes des sas sont laissées ouvertes durant l'inter-séance et l'avant-séance, afin de favoriser la circulation de l'air ;
- L'occupation de chaque salle est limitée à 50% de sa capacité. Une place vacante est laissée de part et d'autre de chaque spectateur venu seul. Les couples et les familles arrivés ensemble sont autorisés à s'asseoir côte-à-côte, en laissant une place libre à chaque extrémité.
- A l'issue de la séance, le spectateur emprunte une sortie distincte de l'entrée de la salle.
- Pour les enfants, les réhausseurs qui viennent d'être utilisés devront être déposés sur un chariot dédié afin d'être désinfectés par l'équipe après chaque usage.
- Les débats sont maintenus, mais seuls l'animateur et ses invités auront un micro en main.

Bon retour au cinéma Méliès. Respectons toutes et tous chacune de ces règles de bon sens, afin de profiter pleinement des films et de contribuer à l'éradication de ce virus, qui seule nous permettra de recouvrer pleinement notre si chère liberté.